

**OMBUDSMAN LAMPUNG SARANKAN GURU HONORER SDN 1 KEMBANG TANJUNG AJUKAN
PENGADUAN**

Jum'at, 19 Juli 2024 - lampung

Kepala Ombudsman Provinsi Lampung Nur Rakhman Yusuf menyarankan Rahmawati (44), Guru Honorer yang mengajar di SDN 1 Kembang Tanjung, Kecamatan Abung Selatan, Lampung Utara membuat aduan resmi.

Hal ini dilakukan jika aduan Rahmawati ke Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Lampung Utara, soal jam mengajarnya yang dikurangi tanpa sebab yang jelas oleh Kepala Sekolah Yuliana.

"Silahkan konsultasi ke 08119803737. Sebaiknya lapor saja. Masalah mal administrasi atau tidak nanti akan dilihat dalam proses pemeriksaan," ujar Nur Rakhman Yusuf, Kamis (18/7).

Dia melanjutkan, jika tidak ada tindak lanjut dari Disdikbud Lampung Utara, maka pihaknya bisa bertindak.

Diberitakan sebelumnya, jam Rahmawati menyampaikan, pengurangan jam mengajar dirinya berawal dari oknum Kepala Sekolah (Kepsek) dan dirinya ada keributan kecil terkait bagi lapor peserta didiknya.

"Waktu pembagian lapor beberapa Minggu kemarin, sempat ada ribut kecil dengan kepala sekolah tapi sudah diselesaikan dengan di mediasi oleh pihak dinas pendidikan," katanya

Rahmawati menjelaskan, bahwa Minggu kemarin dirinya mendapatkan sprint jadwal mengajar, hanya dua jam mengajar dalam satu Minggu pelajaran anti korupsi.

"Saya kaget, saya mendapatkan dua jam mengajar dalam satu Minggu, sedangkan sebelumnya saya mengajar 24 jam dalam satu Minggu," terangnya.

Tidak terima dengan keputusan Kepala Sekolahnya, Rahmawati mencoba mencari keadilan dengan melaporkan permasalahan tersebut ke Disdikbud Lampung Utara.

Akan tetapi, saat ia sambangi Disdikbud belum mendapat jawaban atas pemecahan masalah tersebut karena saat ini Kepala Dinas dan Kepala Bidang SD tidak berada ditempat.

"Saya berharap bisa kembali bertugas untuk mengajar seperti biasanya, sudah 16 tahun saya mengajar, takutnya bermasalah dengan data dapodik saya," harapnya.

Sementara, sampai berita ini diterbitkan Kepala Sekolah Yuliana belum merespon konfirmasi yang dilayangkan Kantor Berita RMOLLampung lewat nomor WhatsApp +62 813-6901-4XXX.